Hummingbird



収穫祭

今年度は食育に力を入れ、野菜を育てる経験やお米を作る経験をし、育てた野菜で料理もしました。2学期最後の日には"収穫祭"をし、お世話になった地域の方を招待することにしました。



うさぎ組では"カレーライス"を作る事にし、みんなで材料の確認をしました。

にんじん じゃがいも 豚肉 たまねぎ かぼちゃ トマト カレールー

そのうち育てていないものや、季節的になくなってしまったものがあり、子ども達の強い希望で みんなで買いに行くことになりました。「おてつだいしないとね」「アルバイトしよう」今回は ホールをきれいにすることにしました。

先ずは、ぱんだ組とたんぽぽ組が懇談会中遊んでいた遊具の片づけをしました。 積み木を片づけていると、高く高く積みあがりました。これでは小さい子たちが遊べなくなっちゅう!と気が付き、取りやすい高さにすることにしました。

また6歳になるとパネルブロックを2枚抱えて運ぶことが出来るようになりました。



次は雑巾を絞り、床を拭くことにしました。雑巾絞りは小学校になる前にできるようにと、給食の後のテーブル拭きも春から行っています。入浴中などにもタオルを絞り、顔を拭く練習を してみてはいかがでしょうか!?

雑巾を絞り、雑巾がけが始まりました。ホールの中央を拭く子がいっぱいいる中、ホールの端を 拭き、真っ黒になった雑巾を見せてくれた子もいました。

また、樹先生と雑巾がけ競争を楽しんでいる姿もありました。



収穫祭の前日、理事長先生からアルバイト代をいただきモリヤに買い物に行きました。 バスの運転手は樹先生、子ども達が道案内をしました。

幼稚園で何を何個誰が買うのか決めていったので、スムーズに買うことができました。



<買い物リスト> じゃがいも(大袋) 1袋 人参 15本 玉ねぎ 36個 豚ひき肉 4.5 kg カレールー 8箱







人参は1袋に3本入っていましたが、袋を15個入れようとしていたので、1袋に3本入っている事を 伝えると「あ~そうか!」と数えながらカゴに入れることが出来ました。

玉ねぎは36個、3人の子どもがそれぞれに力ゴを持ち順番に、数を数えながら入れ「おもい…」「おもい…」と言いながらしジに向かいました。バーモンドカレー8個は店頭に置いていなかった為お店の方が持ってきてくれました。豚ひき肉は力持ちの3人が買ってくれました。 園に戻ってからは、事前準備を行い、人参とじゃがいもの皮を剥きました。 もう一つのグループは、イモザワプリンセスのお庭にキウイフルーツの収穫に行きました。 大きいものから可愛らしいサイズまで約1000個収穫出来ました。 戻ってきてから、1袋に5つずつキウイフルーツを入れ、各クラスに届けました。





いよいよ収穫祭当日になりました。遊び着を着てバンダナを付けて子ども達はやる気満々です。 3つのグループに分かれ玉ねぎの皮を剥き、人参と玉ねぎを切りました。 玉ねぎを切りながら「めがいたい」と涙を流す子もいましたが、全員が1個ずつ切りました。







